
鴨川市教育委員会第４回臨時会会議録 
 

１ 日  時       平成２６年５月２８日（水）       開会 午後６時００分 

                                                      閉会  午後７時００分 

２ 場  所       天津小湊支所２階会議室 

 

３ 出席委員       （１）根本新太郎 （２）村上修平  （３）石井千枝 

（４）吉原 里夏  （５) 野田 純   

 

４ 出席職員       （１）蒔苗 茂   （２）前田惠美子  （３）石井利彦 

          （４）吉田尚史  （５）金高 節 
 

 

５ 議   事 

 

（１）議案第１号 「工事請負契約の締結について」 （（仮称）江見地区幼保一元化施設 

新築及び（仮称）江見地区統合小学校校舎耐震補強・大規模改修一括工事） 

・前田学校教育課長から、「工事請負契約の締結」 （（仮称）江見地区幼保一元化施設新

築及び（仮称）江見地区統合小学校校舎耐震補強・大規模改修一括工事）について、

資料をもとに説明がなされた。 
 
・村上委員から、小学校統合後に教職員は増えるのかとの質問があり、前田学校教育課

長より、現在、３小学校とも複式学級が存在し、全ての学年に１名の学級担任を配置

できない学校規模であり、統合することによってこれが解消できる運びとなり、今の

３小学校の教職員数と比べると増える見込みであること、国の法律で学校規模によっ

て教職員定数は決まっている、との説明がなされた。 
・石井委員から、開校に向けた引っ越し作業が必要と思うが、これを見込んで工期を設

定しているのかとの質問があり、前田学校教育課長より、３月の学年末休業に引っ越

し作業を行う予定となっており、工事は２月中に完了することから引っ越しにかかる

日数は確保できる見込みであるとの説明がなされた。 
 
・吉原委員から、開校当初の児童数は何名くらいなのか、今後教室数が不足することは

ないのかとの質問があり、前田学校教育課長より、来年開校時の児童予定数は１５２

名であり、若干の増減はあると思うが大きくは変動しないのではと予想していること、 
 江見地区の０歳児までの出生人数を把握しているが、２学級以上が生じても少人数学

級を普通学級として使用することで支障が生じないとの説明がなされた。 



 
 
・その他の質疑なく、全員の了承が得られた。 

 

（２）議案第２号 「工事請負契約の締結について」 （（仮称）鴨川市立小湊小学校校 

舎耐震補強・大規模改修及び鴨川市立小湊小学校屋内運動場耐震補強・大規模改修 

一括工事） 

・前田学校教育課長から、「工事請負契約の締結」 （（仮称）鴨川市立小湊小学校校舎 

耐震補強・大規模改修及び鴨川市立小湊小学校屋内運動場耐震補強・大規模改修一括

工事）について、資料をもとに説明がなされた。 

  

 ・根本委員から、校舎と屋内運動場が同時に工事になると、工事車両の出入りがあり子

供達の安全確保が心配されるがとの質問があり、前田学校教育課長より、子供達の動

線と工事箇所を仮囲いで囲うなど、この点は細心の注意と対応を図って参るとの説明

がなされた。 

  

  ・質疑なく、全員の了承が得られた。 

 

 

 

根本委員長は、一切の審議の終了を告げ、閉会を宣言した。 

 

 

以上、会議の顛末を記載し、相違ないことを証するため署名する。 

 

                                                    平成２６年６月２０日 

 

   鴨川市教育委員会  委員長           

 

                       委員長職務代理者 

 

                       教育次長     

 

                                              会議録作成者  蒔 苗  茂 


